

## **Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband**

### **News from the President (14. September 2009)**

---

#### **WM Wasserski Behinderte in Vichy (F) vom 3.-6. September 2009** **Zwei Titel und insgesamt vier Medaillen für Christophe Fasel**

Seit Jahren erfreut uns das Team der Behinderten regelmässig mit Titel und Medaillen an EM und WM. Dieses Jahr konnten wir leider an den WM in Vichy nur mit einem einzigen Vertreter, dem mehrfachen Europa- und Weltmeister Christophe Fasel antreten, der uns aber souverän vertrat. Er dominierte die Kategorie MP und gewann Gold im Slalom und in der Kombination. Die Titel in den übrigen Disziplinen gingen an seine stärksten Gegner, den Irländer Eamon Prunty in den Figuren und Darryl Hoyle aus Australien im Springen.

Resultate: [www.waterski.online.fr](http://www.waterski.online.fr)

---

#### **EM Junioren Wasserski-Lift in Duisburg (D) vom 3.-6. September 2009** **Sandrina Rüegg verpasst Medaille knapp**

Die 14-jährige Schweizerin Sandrina Rüegg lebt in Deutschland und hat sich dort innert kurzer Zeit zur erfolgreichen Nachwuchsläuferin entpuppt. Ihre Trainings- und Wettkampfergebnisse dieses Jahres waren so hoffnungsvoll, dass sie sich zur Teilnahme an den Europameisterschaften in Duisburg wagte und unseren Verband als einzige Liftfahlerin vertrat. Eine Medaille lag durchaus drin, was sie schlussendlich auch mit dem vierten Rang bestätigte. Zwei Bojen trennten sie schlussendlich von der Bronzemedaillegewinnerin, der Weissrussin Hanns Straltsova. Gold ging an die Landsfrau Katsiarina Kisialiova und Silber an die Slowakin Veronika Cseploova.

Resultate: [www.waterski.online.fr](http://www.waterski.online.fr)

---

#### **„Auf dem See ist die Welt noch in Ordnung“** **Presseartikel über den WSC Lachen im March-Anzeiger**

Spätestens seit der letzten GV wissen wir, dass am oberen Zürichsee in den letzten Jahren ein stattlicher Wasserski-Club, der WSC Lachen entstanden ist. Noch bezeichnet sich der Verein eher als Familienclub, aber mit ihrem Nachwuchsmittglied Yannick Hohl steigen auch die Hoffnungen, dass der Club bald zu den Wettkampfclubs zählt. Yannick war während dem Sommer mehrere Wochen in Florida und wird in der kommenden Saison beweisen können, welche Fortschritte er dieses Jahr gemacht hat. Aber der WSC Lachen bietet noch mehr und ist regional ein beliebter Verein geworden. Mehr erfahren Sie aus dem beiliegenden, kürzlich erschienenen Presseartikel im March-Anzeiger.

---

**Peter Frei, Präsident**